



 Pièces
 9 Pièces

 Superficie
 233 m²

 Référence
 10322

 Prix
 1 089 000 €

Valbonne Maison à vendre (06560)

MAISONS & APPARTEMENTS

Rare opportunité! Cette maison familiale offre un espace généreux, idéale pour les familles recherchant le confort absolu. Divisée en 3 appartements indépendants, cette propriété permet une location intégrale ou fractionnée, offrant une flexibilité sans pareille. Nichée dans un cadre paisible, cette magnifique maison de 9 pièces est établie sur un terrain d'environ 1200 m2, créant un cadre de vie parfait dans la charmante commune de Valbonne. Au rez de chaussé, Un 4 pièces de 110m² environ, comprenant une cuisine indépendante entièrement équipée donne sur un séjour lumineux, ouvrant sur une ...

Rare opportunity! This family home offers generous space, ideal for families seeking absolute comfort. Divided into 3 independent apartments, this property allows for full or fractional rental, offering unparalleled flexibility. Nestled in a peaceful setting, this magnificent 9-room house is established on a plot of approximately 1200 m2, creating a perfect living environment in the charming commune of Valbonne. On the ground floor, a 4-room apartment including a fully equipped independent kitchen opens onto a bright living room, leading to a terrace with unobstructed views. The sleeping area ...

KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





